

Anschreiben des LG München wegen Mediationsanfrage

Sehr geehrte Frau Rechtsanwältin.

Sehr geehrter Herr Rechtsanwalt. : : '

bei dem Landgericht München I besteht seit dem 1. Januar 2005 im Rahmen des Modellversuchs "Gerichtsinterne Mediation durch Güterichter" die Möglichkeit, ein Mediationsverfahren durchzuführen.

Im vorliegenden Verfahren sind mir von der zuständigen Kammer die Akten mit der Bitte um Prüfung vorgelegt worden, ob sich der Fall für eine Streitbeilegung durch Mediation eignet.

Nach Überprüfung der Akten bin ich zu der Auffassung gelangt, dass sich das Verfahren für ein Mediationsverfahren eignet, um eine einvernehmliche Lösung herbeizuführen.

Das Verfahren könnte sich zur Mediation eignen,

Die Parteien können mit ihren Anwälten in diesem Mediationsverfahren in einem nicht

öffentlichen und vertraulich geführten Gespräch die Möglichkeiten einer für beide Parteien interessengerechten Lösung ihres Konflikts ausloten.

Teilen Sie innerhalb einer Woche mit, ob Sie eine Mediation durchführen wollen.

Zusätzliche Gerichtskosten entstehen durch den Versuch der Mediation nicht.

Eine Information über den Modellversuch "Gerichtsinterne Mediation durch Güterichter" ist als Anlage beigefügt

Mit freundlichen Grüßen

Güterichter